

ACTA N.º 25/2011 – Reunião pública e ordinária do dia 2011.11.07

1 -----Aos sete dias do mês de Novembro do ano de dois mil e onze, nesta
2 vila de Bombarral e salão nobre do edifício dos Paços do Município, realizou-se
3 uma reunião pública e ordinária da Câmara Municipal de Bombarral, com a
4 presença do senhor presidente da Câmara José Manuel Gonçalves Vieira, e
5 dos senhores vereadores Jorge Gabriel Duarte Catana Monteiro Martins, Lúcia
6 Maria Silva Poseiro, João Miguel Castanheira da Silva, Nuno Manuel Mota
7 Silva, Maria Arminda Oliveira Sousa e José Victor Ribeiro Silva.-----

8 -----Secretariou a reunião a Coordenadora Técnica Célia Maria Lopes
9 Epifâneo Oliveira Pereira.-----

10 -----Esteve igualmente presente o senhor Chefe da Divisão de Obras
11 Particulares e Planeamento Urbanístico Alberto Jorge Jerónimo.-----

12 -----Pelas 15:00 horas foi a reunião declarada aberta pelo senhor
13 Presidente da Câmara.-----

ATENDIMENTO DO PÚBLICO

14
15 **1190 FÁTIMA SOARES:** Presente a senhora D. Fátima Soares, residente no Casal
16 do Brejo, freguesia de Bombarral, disse já ter chamado o serviço de protecção
17 da natureza e ambiente da GNR por causa dos matos existentes nas
18 proximidades de sua casa. Contactou o Dr. António Morais que não foi delicado
19 para com ela. Considerou que os proprietários dos terrenos têm obrigação de
20 os limpar. Referiu que as regueiras do Casal do Brejo estão cheias de entulho,
21 assim como o poço. Solicitou que fosse limpa o freixo existente no largo do
22 supra referido casal dado que o mesmo não é limpo há muitos anos.-----

23 -----O senhor Presidente da Câmara disse que talvez tenha havido uma má
24 interpretação no contacto entre a munícipe e o Dr. António Morais. Irá chamar o
25 referido técnico para fazerem a análise do assunto. Referiu que a limpeza das
26 valetas é da competência da junta de Freguesia. Quanto ao freixo disse que
27 vão ter em conta o serviço uma vez que é uma árvore centenária.-----

28 -----O senhor vereador Nuno Mota disse que vão tentar descobrir quem é o
29 proprietário do terreno e de aguardar a notificação da GNR para poderem
30 actuar.-----

31 **1191 LUIS OLIVEIRA E ANDREIA BRUNO:** Presentes os senhores Luis Oliveira e
32 Andreia Bruno, residentes na Rua D. Afonso Henriques, vila e freguesia de
33 Bombarral, referiram a existência de uma queixa sobre um cão, propriedade de
34 um vizinho, que habita uma garagem do seu prédio. Uma vizinha de
35 nacionalidade ucraniana já falou com o senhor Presidente da Câmara sobre
36 este assunto. O vizinho em causa é administrador do condomínio e colocou um
37 cão de raça Rotweiller solto na garagem do prédio pelo que as pessoas têm
38 medo de estacionar ali as suas viaturas. Veio ao local uma brigada do serviço
39 de protecção da natureza e ambiente da GNR que pediu documentos que o
40 senhor não tinha, tendo ficado de os arranjar. O senhor fez depois um canil e
41 só após isso informou os condóminos. No prédio ninguém deu autorização para
42 esta situação. Referiram que o senhor desligava o quadro central da garagem
43 para não lhe roubarem o cão, pelo que tiveram de falar com um electricista

ACTA N.º 25/2011 – Reunião pública e ordinária do dia 2011.11.07

44 para este voltar a ligar o quadro. Disseram ter enviado uma carta em Setembro
45 da qual não obtiveram resposta e nem o proprietário do cão foi notificado. Não
46 querem lá o cão até porque não é feita a higiene do mesmo ou do espaço. Mais
47 disseram que o referido senhor não abre a porta nem à GNR nem ao
48 veterinário municipal. Enviaram um acarta com fotos do esgoto e do canil e
49 existe um relatório feito pelo Dr. Pedro Carvalho, Veterinário Municipal e pela
50 Dr.ª Anabela Santos Técnica de Saúde Ambiental que se deslocaram ao local.
51 Estiveram de manhã no serviço de protecção da natureza e ambiente da GNR
52 que ficou de enviar um relatório e que confirmou que é uma questão da
53 responsabilidade municipal. Mais solicitaram a colocação de um bloco de
54 cimento no acesso ao prédio.-----
55 -----O senhor Presidente da Câmara disse que esta é uma questão que o
56 preocupa. Qualquer um de nós não gostaria de estar nesta situação. Mandou o
57 veterinário municipal analisar a situação e articular a resolução com a GNR,
58 pelo que têm de aguardar. Estão recolhidos todos os documentos para
59 poderem agir, pretendendo resolver este assunto o mais breve possível. -----
60 -----O senhor vereador Nuno Mota disse que no que diz respeito ao assunto
61 que aqui foi levantado sobre o animal que se encontra na garagem do prédio
62 sito na Rua D. Afonso Henriques, Bloco 3 no Bombarral, este assunto já vem a
63 ser tratado pelos serviços alguns meses atrás, tendo sido feito varias tentativas
64 para falar com o dono do animal, inclusive foram feitas cartas registadas sem
65 que estas fossem levantadas. No passado dia 10 de Outubro foi feita uma
66 vistoria pela Dr.ª Anabela Santos, Técnica de Saúde Ambiental, da Unidade de
67 Saúde Pública do Bombarral e pelo Dr. Pedro Carvalho, veterinário do
68 Municipio. Nessa vistoria constataram o cheiro nauseabundo dos dejectos do
69 animal, que já tinham alguns dias, que o animal estava dentro de uma vedação
70 em rede dentro da garagem, que existia uma panela com um resto de água e
71 ao lado havia ração no chão. Que nesse mesmo local havia urina e dejectos do
72 animal a ir para uma caixa de esgoto protegida por uma grelha. Perante o
73 exposto e devido à impossibilidade de contacto com o dono do animal, foi feito
74 um ofício pela ARS LVT para a Direcção Geral Veterinária e para o SEPNA
75 (Núcleo de Protecção Ambiental – Destacamento Territorial da GNR de Caldas
76 da Rainha), estando neste momento aguardar notícias. -----
77 -----O senhor vereador Gabriel Martins disse que por enquanto o assunto é
78 da exclusiva responsabilidade da Câmara Municipal. Aquele espaço está
79 licenciado por esta autarquia para garagem pelo que ali só se podem guardar
80 veículos e mesmo que o condomínio tivesse dado autorização não era legal.
81 Disse que a pessoa pode ser notificada por edital ou caso se recuse a receber
82 a notificação, a realização da mesma poderá ser confirmada mediante a
83 presença de duas testemunhas. A Câmara Municipal pode solicitar a
84 colaboração das autoridades para retirar o animal e levantar uma contra-
85 ordenação. -----

ACTA N.º 25/2011 – Reunião pública e ordinária do dia 2011.11.07

- 86 **1192 ALBERTO CORREIA:** Presente o senhor Alberto Correia disse que em 1999
87 comprou uma propriedade na Rua Nossa Senhora de Fátima, lugar da
88 Delgada, freguesia de Roliça, que foi construída em 1983 e está arrendada e
89 agora não consegue ligar a água porque tem que ter licença de habitabilidade.
90 -----O senhor Chefe de Divisão de Obras Particulares e Planeamento
91 Urbanístico ficou de resolver a situação com o munícipe. -----
- 92 **1193 ANTÓNIO MAXIMINO:** Presente o senhor António Maximino, residente no
93 Casal das Barreiras, freguesia de Bombarral, colocou a questão do fontanário
94 das Barreiras, que tem uma placa a dizer que a água está imprópria mas o
95 senhor vereador Nuno Mota na entrevista que deu diz que a água está própria.
96 Ele próprio pediu novamente as análises ao Instituto Ricardo Jorge e pagou €
97 11,23 tencionando pedir publicamente o dinheiro à Câmara Municipal. -----
98 -----O senhor Presidente da Câmara disse que estamos a tratar de coisas
99 diferentes. A Câmara Municipal colocou lá uma placa e o senhor quer provar
100 que a água está boa. No decurso do que a lei prevê a água não está controlada
101 pelo que o Município não pode garantir a qualidade da mesma. -----
102 -----O senhor vereador Gabriel Martins lembrou que na sua anterior
103 presença numa reunião pública o senhor António Maximino trazia análises da
104 empresa Beatriz Godinho que diziam que a água estava boa e a engenheira
105 Catarina Branco veio informar que a água estava imprópria. -----
106 -----O senhor vereador Nuno Mota disse que o senhor António Maximino,
107 teve uma conversa consigo no seu gabinete, onde teve a oportunidade de lhe
108 dizer que quando tinha respondido à senhora vereadora Maria Arminda no
109 âmbito da placa “Água não Controlada” que tinha sido colocada fontenário das
110 Barreiras eu na altura respondeu que havia águas impróprias para consumo,
111 no entanto ele estava a falar em geral de todos os fontenários do Concelho do
112 Bombarral, daí que nunca se quis referir concretamente ao fontenário das
113 Barreiras até porque não tinha argumentos nem dados para o fazer. Na altura
114 disse ao Sr. António que iria dar uma entrevista a um jornal e que na altura iria
115 tentar explicar aquilo que acabou de referir, pode reconhecer que não tenha
116 sido muito explícito, mas reconhece que não tem o dom da palavra. -----
117 -----A senhora vereadora M.^a Arminda Sousa respondeu que o que foi dito
118 pela senhora engenheira é que naquele momento a água estava imprópria.
119 Congratula-se pela contribuição e empenho que o senhor António Maximino
120 sempre demonstrou em relação à fonte das Barreiras.-----
- 121 **DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA:** -----
- 122 **1194 REUNIÃO DA COMISSÃO PERMANENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL:**
123 Reuni com a Comissão Permanente da Assembleia Municipal sobre os
124 seguintes assuntos: Obras na Vila, Situação Financeira e Processos de contra-
125 ordenações.-----
- 126 **1195 REUNIÃO DO CONSELHO EXECUTIVO DA OESTECIM:** Reuni na sede da
127 Oestecim tendo sido debatidos os seguintes pontos da ordem de trabalhos:
128 Projecto SAMA, Centro Tecnológico único na Oestecim – reestruturação Oeste

ACTA N.º 25/2011 – Reunião pública e ordinária do dia 2011.11.07

- 129 Digital, Prazo de Duração de cedência de interesse público do Secretário
130 Executivo, Rede intermunicipal de Formação da Oestecim, Serviço de limpeza
131 na sede da Oestecim, PICO – Portal Informativo de Cotações da Oestecim,
132 Central de Compras do Oeste, Serviços de manutenção da plataforma de
133 gestão de conteúdos dos portais da oeste digital, Turismo do Oeste –
134 Aeroporto complementar “Low Cost”, Linha do Oeste. -----
- 135 **1196 RELATÓRIO FINANCEIRO:** Informou que irá ser enviado via e-mail.-----
- 136 **1197 1.º ESPECTÁCULO DE ANGARIAÇÃO DE FUNDOS PARA O NOVO**
137 **QUARTEL DOS BOMBEIROS DO BOMBARRAL – NOITE DE FADOS:** Estive
138 presente na grande noite de fados organizada pelo Rotary Clube do Bombarral
139 e pelos Bombeiros Voluntários do Bombarral, na sede do Sport Clube Escolar
140 Bombarralense. -----
- 141 **DO SENHOR VEREADOR NUNO MOTA:** -----
- 142 **1198 ROTARY CLUBE DO BOMBARRAL:** No dia 18 de Outubro estive presente no
143 jantar organizado pelo Rotary Clube Bombarral. -----
- 144 **1199 PROTECÇÃO CIVIL MUNICIPAL:** No âmbito da Protecção Civil estive a
145 coordenar os trabalhos de auxílio à população do concelho do Bombarral
146 depois do forte temporal que se fez sentir na noite de 23 de Outubro, que
147 provocou varias inundações, daí que quero agradecer aos funcionários, assim
148 como aos Bombeiros e militares da GNR que estiveram envolvidos, pelo
149 excelente trabalho que prestaram. -----
- 150 **1200 QUINTA DA GRANJA:** No dia 31 de Outubro estive reunido com o Dr. Pedro
151 Matos Silva e com a senhora Chefe de Divisão engenheira. Antónia Vargas
152 onde acertamos pormenores e autorização para intervirnos no talude e
153 regueira caudal que atravessa a Quinta da Granja. -----
- 154 **1201 NOITE DE FADOS DO GRUPO MOTARD OLHOS DO ASFALTO:** No dia 5 de
155 Novembro estive presente na 2ª Noite de Fados organizada pelo Grupo Motard
156 Olhos de Asfalto que decorreu na sede da Associação Recreativa Desportiva
157 dos Baraçais. -----
- 158 **DO SENHOR VEREADOR GABRIEL MARTINS:**-----
- 159 **1202 REUNIÃO COM O SENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DR. FELICIANO**
160 **BARREIRAS DUARTE:** Questionou se já há alguns resultados da reunião
161 supra referida.-----
- 162 -----O senhor Presidente da Câmara disse já ter falado com o senhor
163 Secretário de Estado que lhe referiu estar a analisar os assuntos apresentados
164 para posteriormente os transmitir às entidades competentes.-----
- 165 **1203 ALTERAÇÃO AO MAPA DAS FREGUESIAS – EXTINÇÃO DA FREGUESIA**
166 **DO PÓ:** Questionou se já existe alguma resposta às questões sobre esta
167 matéria. -----
- 168 **1204 PALÁCIO GORJÃO:** Referiu que o portão de madeira do palácio Gorjão
169 passou a estar fechado. Tentou saber o que se passava e o que lhe foi
170 explicado é que a entrada é pelo portão Sul e o primeiro atendimento é feito na
171 sala de arqueologia. Parece-lhe que esta não é uma situação condigna nem

ACTA N.º 25/2011 – Reunião pública e ordinária do dia 2011.11.07

- 172 para o Palácio Gorjão, nem para o Museu Municipal, nem para a pessoa que
173 está de serviço. A sala não tem luz e é fria e não conseguiu esclarecimentos
174 sobre a forma de acesso às outras salas. Quando vão ao Museu fecham a
175 porta da sala de arqueologia, ficando sem perceber como é que isto passou a
176 ser feito. Tem notado que de há algum tempo para cá o Museu tem estado
177 fechado alguns dias. O espaço não tem sido rentabilizado, entendendo que o
178 que tem ali sido feito não é o mais adequado. A agravar esta situação foi o
179 procedimento que se adoptou de encerramento do Museu á segunda-feira. ----
180 -----O senhor Presidente da Câmara disse que entenderam que as visitas
181 ao Museu têm que ter uma lógica e a entrada pelo portão de madeira dividia as
182 visitas. Assim as visitas começam pela sala de arqueologia, seguindo para a
183 sala Anrique da Mota e Júlio César Machado e depois o restante Museu,
184 processando-se a saída por uma porta lateral. Referiu que a lei também obriga
185 a que haja uma porta de entrada e saída. Perante a falta de pessoal e a
186 redução do pagamento de horas extraordinárias, levou á necessidade de
187 remodelar esta área. -----
- 188 **1205 TRANSPORTES:** Solicitou informação sobre qual é a disponibilidade de
189 transporte para as colectividades. Questionou se sabe como se vai fazer para
190 o ano.-----
191 -----O senhor Presidente da Câmara disse que vai haver cortes muito
192 profundos nesta matéria como noutras.-----
- 193 **1206 ILUMINAÇÕES DE NATAL:** Disse ter sido abordado por alguns comerciantes
194 porque a autarquia não vai colocar iluminações de Natal e na Rua do Comércio
195 vão ser os comerciantes a custear essa despesa. Sabe que a autarquia do
196 Bombarral não é a única que não vai colocar iluminações de Natal devido á
197 redução de custos, mas sabe que num momento em que a autarquia está, e
198 bem, a licenciar esplanadas, toldos e publicidade, pagando os comerciantes as
199 respectivas licenças, como contrapartida deveria a autarquia colocar uma
200 iluminação de Natal mais económica. -----
201 -----O senhor Presidente da Câmara disse que nunca viram as costas aos
202 comerciantes mas não estão em condições de pagar iluminações de Natal. Vão
203 colaborar através do pagamento da electricidade.-----
- 204 **1207 PRAÇA DA REPÚBLICA:** Referiu que muitos dos equipamentos não estão a
205 funcionar estando alguns deles avariados, pelo que perguntou o que está a ser
206 feito para resolver esta situação.-----
207 -----O senhor Presidente da Câmara disse que é viável a limpeza e ligação
208 dos equipamentos pelos serviços municipais. -----
- 209 **1208 PRAÇA DO MUNICIPIO:** Uma vez que a fonte da Praça do Municipio está
210 seca perguntou se vai continuar assim.-----
211 -----O senhor Presidente da Câmara disse que é viável a limpeza e ligação
212 dos equipamentos pelos serviços municipais. -----

ACTA N.º 25/2011 – Reunião pública e ordinária do dia 2011.11.07

- 213 **1209 SUBSIDIO AO SPORT CLUBE ESCOLAR BOMBARRALENSE:** Perguntou se
214 já foi pago ao Sport Clube Escolar Bombarralense o subsídio atribuído no
215 âmbito das comemorações do respectivo centenário. -----
216 -----O senhor Presidente da Câmara disse que foram pagos € 1.500. -----
- 217 **1210 PRÉDIO EM RUINAS NA RUA INFANTE D. HENRIQUE:** Solicitou informação
218 sobre o ponto de situação deste processo. -----
219 -----O senhor Presidente da Câmara disse que o referido prédio irá ser
220 demolido pelo proprietário do imóvel que vai ser notificado em conformidade. --
- 221 **1211 PRÉDIO NA RUA D. AFONSO HENRIQUES:** Solicitou informação sobre o
222 prédio em risco de ruína na Rua D. Afonso Henriques. -----
223 -----O senhor Presidente da Câmara disse que na sequência da visita ao
224 prédio da Rua Infante D. Henrique sugeriu que todos os presentes fossem dar
225 uma volta pela vila, tendo ficado identificado um prédio na Rua D. Afonso
226 Henriques que tem o beirado em risco de cair. -----
- 227 **1212 ÁRVORES DA MATA NA RUA DA COUTADA:** referiu que as árvores da Mata
228 Municipal na Rua da Coutada ainda não foram cortadas e continuam a embater
229 nos autocarros. -----
230 -----O senhor Presidente da Câmara disse que foi solicitado a uma entidade
231 um estudo para uma intervenção cuidada nas árvores em causa. -----
- 232 **1213 TRAÇO CONTINUO NA ESTRADA NACIONAL 8 – SAIDA DO BOMBARRAL**
233 **PARA A DELGADA:** Solicitou informação sobre o ponto de situação deste
234 processo. -----
- 235 **1214 REQUALIFICAÇÃO DO LARGO DO CINTRÃO:** Solicitou informação sobre o
236 ponto de situação desta obra. -----
237 -----DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA: Informou que obra do Cintrão
238 está quase pronta, foram aplicados materiais resistentes e com durabilidade.
239 Quanto às arvores, junto ao muro de uma vivenda, houve ali “mãozinhas “ que
240 fizeram algo nas árvores, que estão secas;-----
- 241 **1215 ANTENA DO SALGUEIRO:** Solicitou informação sobre o ponto de situação
242 deste processo.-----
243 -----DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA: Informou que tendo em
244 conta os rumores de que a propriedade da rádio poderá ser transferida para
245 uma empresa local, aguardamos essa conclusão para resolver a situação; ----
- 246 **DA SENHORA VEREADORA MARIA ARMINDA SOUSA:** -----
- 247 **1216 NOITE DE FADOS:** Deu os parabéns aos organizadores da Noite de Fados. --
- 248 **1217 BARAÇAIS:** No passado dia 3 a convite do Conselho geral do Agrupamento de
249 Escolas visitou a escola dos Baraçais congratulando-se com o excelente
250 trabalho que está ser feito pelos professores e auxiliares. Nos Baraçais falta
251 uma passadeira de peões, junto ao clube e ao jardim. -----
- 252 **1218 LARGO DO CINTRÃO:** Acha bom que a Câmara retire as árvores colocadas
253 neste largo porque ouviu que um grupo de pessoas iria fazer isso o mais rápido
254 possível. Considerou que o largo está bastante bonito mas o caixote do lixo

ACTA N.º 25/2011 – Reunião pública e ordinária do dia 2011.11.07

- 255 não está bem no local onde se encontra e deve verificar-se porque motivo não
256 está funcional, em termos de colocação e retirada dos lixos;-----
- 257 **1219 BANCO ALIMENTAR DO OESTE:** Sabe que os constrangimentos financeiros
258 são muitos nesta Câmara mas questiona se no próximo orçamento não seria
259 possível atribuir uma verba para o Banco Alimentar do Oeste porque tem
260 enviado para o concelho do Bombarral algumas toneladas de alimentos que
261 muito contribuem para ajudar as famílias carenciadas.-----
262 -----O senhor Presidente da Câmara disse ser intenção desta Câmara
263 Municipal criar uma pequena bolsa para ajudar a colmatar esta situação.-----
264 **DO SENHOR VEREADOR JOSÉ VÍCTOR SILVA:**-----
- 265 **1220 ORÇAMENTO PARA 2012:** Estamos em Novembro e ainda não temos
266 orçamento para 2012 e vai ser um orçamento que terá de ter grandes cortes,
267 não sendo possível haver um aumento da receita pois todas as taxas estão no
268 limite. Considerou que os municípios do Bombarral não têm qualquer vantagem
269 em aqui viver porque já pagam as taxas todas no limite. Pediu abertura
270 relativamente às linhas programáticas do orçamento para que os vereadores
271 do PS possam ajudar. -----
272 -----O senhor Presidente da Câmara disse que de facto vai ser um
273 orçamento de grandes cortes, registando com agrado a vontade dos senhores
274 vereadores do PS em colaborarem com a elaboração do orçamento. -----
- 275 **1221 PROTOCOLOS:** Relativamente aos protocolos com a União Cultural e
276 Recreativa do Bombarral, o Circulo de Cultura Musical Bombarralense e a
277 Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários do Bombarral, disse que
278 os mesmos foram feitos de boa fé e parte do orçamento destas instituições foi
279 feito tendo em conta estes protocolos. Sobre o protocolo com a União Cultural
280 e Recreativa do Bombarral questionou se o mesmo está a ser cumprido. -----
281 -----O senhor Presidente da Câmara disse que está a ser feita a análise dos
282 protocolos e admite que possam até vir a ser alterados. Relativamente à União
283 Cultural e Recreativa do Bombarral disse que a direcção da mesma levou a
284 cabo algumas obras no teatro Eduardo Brazão, pensando que as mesmas
285 talvez resolvam o problema. Pediu-se o relatório da obra para saber qual a
286 despesa e verem o que a Câmara Municipal pode fazer. -----
- 287 **1222 TRANSPORTES:** Uma vez que o Sport Clube Escolar Bombarralense tem
288 necessidade de transportes da Câmara Municipal, questionou qual a política
289 que está a ser seguida neste momento e se houve algum protocolo neste
290 âmbito com esta colectividade. -----
291 -----O senhor vereador Nuno Mota disse que este serviço tem sido prestado
292 às colectividades por cedência de viatura, no entanto estamos a elaborar um
293 protocolo que iremos trazer a esta Câmara para ser discutido e aprovado. -----
- 294 **ORDEM DO DIA**
- 295 **1223 OBRAS PARTICULARES:**-----
- 296 **1223.01 CONSTRUÇÃO DE MORADIA UNIFAMILIAR – PROJECTO DE**
297 **ARQUITECTURA:** Apreciado o processo n.º 28/11/01, iniciado a requerimento

ACTA N.º 25/2011 – Reunião pública e ordinária do dia 2011.11.07

- 298 apresentado pelo senhor Duarte José Pinheiro Vilão, datado de 2011.10.25, foi
299 deliberado por unanimidade aprovar o projecto de arquitectura para construção
300 de moradia unifamiliar sita na Rua da Charneca, lugar da Portela, freguesia de
301 Bombarral, condicionado nos termos da informação n.º
302 340/DOPPU/SLOP/2011 à apresentação em sede de especialidades da peça
303 desenhada, corte AB rectificado no que diz respeito ao corte do terreno.-----
304 **1223.02 APROVAÇÃO EM MINUTA:** As deliberações respeitantes a obras particulares
305 foram aprovadas em minuta para produzirem efeitos imediatos. -----
306 **1224 APRECIACÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N.º**
307 **157/DARH/SAP/2011 – OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA EM NOME DE SILVIA**
308 **FILIPA FERREIRA ESPIRITO SANTO:** Apreciada a informação n.º
309 157/DARH/SAP/2011, foi deliberado por unanimidade e em minuta autorizar a
310 ocupação de via pública na Praça José Pereira de Carvalho, n.º 27, vila e
311 freguesia de Bombarral, em nome de Silvia Filipa Ferreira Espírito Santo, com
312 dois toldos, pelo período de um ano. -----
313 **1225 APRECIACÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N.º**
314 **158/DARH/SAP/2011 – OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA EM NOME DE MARIA**
315 **JULIA GUALDINO SILVA FERREIRA:** Apreciada a informação n.º
316 158/DARH/SAP/2011, foi deliberado por unanimidade e em minuta autorizar a
317 ocupação de via pública na Rua da Relva Longa, 38, lugar de Azambujeira dos
318 carros, freguesia de Roliça, em nome de Maria Júlia Gualdino Silva Ferreira,
319 com quatro toldos pelo período de um ano.-----
320 **1226 APRECIACÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N.º**
321 **33/DOPPU/SPUR/11 – PARECERES DAS ENTIDADES COM**
322 **RESPONSABILIDADES AMBIENTAIS ESPECIFICAS CONSULTADAS**
323 **SOBRE O RELATÓRIO DE FACTORES CRITICOS PARA A DECISÃO PARA**
324 **O PLANO DE PORMENOR DO VALE DO LEITO, NO ÂMBITO DA**
325 **AVALIAÇÃO AMBIENTAL ESTRATÉGICA:** Apreciada a informação n.º
326 33/DOPPU/SPUR/11, foi deliberado por unanimidade e em minuta aceitar os
327 pareceres das entidades com responsabilidades ambientais especificas
328 consultadas sobre o relatório de factores críticos para a decisão para o Plano
329 de Pormenor do Vale do Leito, no âmbito da avaliação ambiental estratégica e
330 remeter cópia dos mesmos a Roquetriunfo – Investimentos Imobiliários e
331 Turísticos, S.A., com conhecimento da Vão Arquitectos Associados, Lda, de
332 modo a que possa corrigir a avaliação em sede de relatório ambiental,
333 adequando a proposta às determinações emanadas pelas ERAE. -----
334 **1227 APRECIACÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N.º**
335 **12/DOPPU/SPUR/11 – PLANO DE PORMENOR DO VALE DO LEITO:**
336 Apreciada a informação n.º 12/DOPPU/SPUR/11, foi deliberado por
337 unanimidade e em minuta notificar a Roquetriunfo – Investimentos Imobiliários
338 e Turísticos, S.A., com conhecimento da Vão Arquitectos Associados, Lda,
339 para que rectifique a proposta de plano em conformidade apresentando todos

ACTA N.º 25/2011 – Reunião pública e ordinária do dia 2011.11.07

340 os elementos tendentes à aprovação pela Câmara Municipal da versão final a
341 submeter a conferência de serviços presidida pela CCDRLVT.-----
342 **1228 APRECIÇÃO E DELIBERAÇÃO DE PROPOSTA DE SINALIZAÇÃO DE**
343 **TRÂNSITO:** Foi deliberado por unanimidade e em minuta aprovar a seguinte
344 proposta do senhor vereador Nuno Mota: “Considerando a existência de
345 necessidades pontuais de regular o estacionamento nalguns locais da vila e do
346 concelho, de forma a dar resposta a alguns problemas que neste âmbito se têm
347 vindo a colocar; Proponho que a Câmara Municipal de Bombarral delibere
348 aprovar a colocação dos seguintes sinais de regulação de estacionamento: 1.
349 Na Rua da Coutada, vila e freguesia de Bombarral – no troço entre a Praça
350 Pereira de Carvalho e o cruzamento com a Rua Cipriano Luis Vinagre –
351 Proibido o estacionamento de viaturas excepto para cargas e descargas; 2.
352 Rua Cipriano Luis Vinagre, vila e freguesia de Bombarral – sentido proibido
353 entre a Rua da Coutada e a Rua de Olivença; 3. Rua das Eiras, lugar da
354 Delgada, freguesia de Roliça – proibido parar e estacionar; Em virtude da
355 entrada dos alunos no edifício sede do Agrupamento de Escolas Fernão do Pó
356 já não se verificar pela Rua Fernão do Pó, mais se propõe que seja retirado o
357 sinal de sentido proibido naquele arruamento, passando o trânsito a processar-
358 se nos dois sentidos.”-----
359 **DELIBERAÇÕES:** Nos termos do disposto no artigo 83.º da Lei n.º 169/99, de
360 18 de Setembro, foi reconhecida por unanimidade a urgência de deliberação
361 imediata dos seguintes assuntos: -----
362 **1229 INSTALAR ESTABELECIMENTO DE COMÉRCIO – PROJECTO DE**
363 **ARQUITECTURA:** Apreciado o processo n.º 9/2011/01, iniciado a requerimento
364 apresentado pelo senhor Severino Sousa Moniz, datado de 2011.01.28, foi
365 deliberado por unanimidade e em minuta indeferir o projecto de arquitectura
366 para instalação de comércio sito na Estrada Nacional 8 – 4 , lugar de São
367 Mamede, freguesia de Roliça, nos termos da alínea a) do n.º 1 do artigo 24.º do
368 Decreto-lei 555/99, de 16 de Dezembro, com a redacção que lhe foi conferida
369 pelo decreto-lei n.º 26/2010 de 30 Março, pelo facto da operação urbanística
370 não se enquadrar nas acções compatíveis com a REN (zona ameaçada de
371 cheias).-----
372 **1230 RECTIFICAÇÃO A DELIBERAÇÃO:** Apreciada a informação n.º 168/DOIM/11,
373 foi deliberado por unanimidade e em minuta rectificar o ponto 1134 da acta
374 23/2011, onde se lê “(...) 07020121 – Diversos – 300,00€ (...)” deve ler-se (...)
375 “07020121 – Diversos – 750,00€(...)”. -----
376
377 -----Pelas 18:50 horas, foi a reunião encerrada e lavrada a presente acta,
378 que depois de lida e achada conforme, vai ser devidamente assinada nos
379 termos do n.º 2 do artigo 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, pelo
380 presidente do órgão e pela funcionária Municipal que a lavrou.-----
381
382 O Presidente da Câmara

ACTA N.º 25/2011 – Reunião pública e ordinária do dia 2011.11.07

383
384
385

A Funcionária